

KEINE FRACKING-ERDÖLFÖRDERUNG!



Foto Claudia Summ

Demo am Ostermontag, 21. April,

Gemeinsam mit **Andreas Hoppe** (Tatort Kommissar)
gegen Fracking demonstrieren!

Wann? 21. April 2014 ab 14 Uhr

Wo? Demo ab Bahnhof Zinnowitz,
danach Kundgebung im Kurpark

STOPP FRACKING!

Unser Land Mecklenburg-Vorpommern ist in Gefahr! Die kanadisch-deutsche Firma CEP will mit neuester Technik Erdöl aus alten Lagerstätten in Mecklenburg-Vorpommern fördern! Hydraulisch Anschließen (englisch: Hydraulic Fracturing oder Fracking) in horizontalen Bohrungen ist neu und zerbröseln den Untergrund vollflächig und löst seismische Bewegungen aus! Unser Grundwasser ist ständig gefährdet!

Die erste Horizontalbohrung in Mecklenburg-Vorpommern fand durch die Firma CEP in Barth im Jahr 2009 statt. Die zweite und dritte in Pudagla und Lütow auf Usedom. In Barth hat das Bergamt Stralsund jetzt eine Testförderung mit 10 Frackvorgängen genehmigt. Auch auf Usedom ist eine Förderung mit dieser Methode geplant.

Fracking in Horizontalbohrungen ist brandgefährlich und wird in großem Stil bisher nur in den USA eingesetzt. Erdbeben und vergiftetes Wasser durch radioaktiv belastete Bohrschlämme gibt es dort, aber auch bereits in Niedersachsen bebte die Erde immer häufiger, Schäden an Gebäuden sind die Folgen, das Grundwasser wurde mehrfach kontaminiert!

Kein Risiko beim Wasser!

- Erhalt der wunderbaren Natur in Mecklenburg-Vorpommern!
- Erhalt der Wasser- und Luftqualität!
- Erhalt + Aufbau des Tourismus in ganz Mecklenburg-Vorpommern!
- Keine riskanten Experimente!

Mitmachen! Wir rufen auf!

- BI Lebensraum Vorpommern e.V.,
- Grüne Jugend und linksjugend [‘solid] Mecklenburg-Vorpommern,
- Der Kreisverband Grüne Vorpommern-Greifswald,
- Der Kreisverband LINKE. Peene-Uecker-Ryck,
- Andreas Hoppe, Schauspieler